

Wir danken herzlich

für die überaus grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Fritz Flückiger-Frauchiger

erfahren durften. Besonders danken wir Frau Pfarrerin Liliane Blank für die einfühlsamen und trostreichen Abschiedsworte sowie der Organistin für die musikalische Umrahmung während des Trauergottesdienstes.

Lieben Dank gilt der Heimleitung und dem Pflegepersonal des dahlia Wiedlisbach für ihre liebevolle Pflege und Betreuung.

Ebenso danken wir allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Schulkameraden für die schönen Blumen, Karten und Geldspenden sowie für das letzte Geleit.

All diese Zeichen geben uns die Gewissheit, dass er in den Herzen vieler weiterleben wird.

Attiswil, im Januar 2017

Die Trauerfamilie